Postfach 13 01 Kinderkrebshilfe Rottal-Inn e.V.

84343 Pfarrkirchen Telefon: 08561 988 398 Telefax: 08561 988 399

E-Mail: mail@kinderkrebshilfe-rottal-inn.de

www.kinderkrebshilfe-rottal-inn.de

www.facebook.com/kinderkrebshilferottalinn



Spendenkonten:

Sparkasse Rottal-Inn BLZ: 743 514 30 Konto-Nr.: 1000 89 10

IBAN: DE66 7435 1430 0010 0089 10

BIC: BYLADEM1EGF

VR-Bank Rottal-Inn eG BLZ: 740 618 13 Konto-Nr. 35 190

IBAN: DE78 7406 1813 0000 0351 90

BIC: GENODEF1PFK

Euromed GmbH Wörth 13 94034 Passau

Pfarrkirchen, den 19.12.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

für Ihre Geldspende in Höhe von 5.000,00 Euro und für Ihr Vertrauen zu unserem Verein möchten wir Ihnen auch im Namen unserer betroffenen Eltern und Kinder sehr herzlich danken.

Unser Verein wurde am 31.01.2009 gegründet, um Familien mit krebskranken Kindern aus dem Landkreis Rottal-Inn, sowie der Stadt und dem Landkreis Passau zu betreuen. Derzeit sind es 47 Familien, denen wir mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Für die betroffenen Kinder, Eltern und Geschwister ist die Diagnose einer Krebserkrankung eine sehr große Belastung, ein Schock. Von einem Tag auf den anderen verändern sich schlagartig die Lebensumstände der gesamten Familie und es muss nach Wegen gesucht werden, die Krankheit und die damit verbundenen Probleme zu lösen.

Familienunterstützung, d. h. finanzielle Hilfen in sozialen Notlagen, hat sich unser Verein von Anfang an zur Aufgabe gemacht. Immer wieder geraten Familien in große finanzielle Bedrängnis, zum Beispiel wenn Eltern unbezahlten Urlaub nehmen oder gar den Arbeitsplatz aufgeben mussten, weil sie Tag und Nacht ihre krebskranken Kinder auf Station oder zu Hause betreuen. Die Unterbringung der Geschwister, hohe Fahrtkosten, Homöopathierechnungen, teure Hilfsgeräte, die angeschafft werden müssen oder einfach nur der letzte innigste Wunsch des kranken Kindes, all das belastet das Familienbudget sehr. Kuren oder Erholungsurlaube sind oft unbezahlbar. In all diesen Situationen helfen wir, - und vor allem Sie, mit ihrer Spende - schnell und unbürokratisch.

Für Eltern mit schwerkranken Kindern ist es sehr wichtig und hilfreich zu erfahren, dass sie mit ihrem Kummer und ihren Sorgen nicht alleine gelassen werden. Wir versuchen ihnen Trost zu spenden, zuzuhören und unsere verschiedensten Hilfsmöglichkeiten anzubieten.

Möchten Sie noch mehr über unsere Arbeit und unseren Verein erfahren, dann schauen Sie doch bitte auf unserer Internetseite vorbei.

Sie haben mit Ihrer Spende all den betroffenen Familien ein kleines Stück geholfen - dafür herzlichen Dank!

Wir wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute

die Vorstandschaft der Kinderkrebshilfe Rottal-Inn